



# ちかっ



★教育目標★  
志高く、確かな目標をもち、  
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

## 元気が一番!! みんながんばっています

GW明けの3日間。近津っ子はみんな元気に勉強、運動に励む姿が見られました。

< 5月7日 >

5年 バケツ稲づくり

JA 東西しらかわの皆様のご協力の下、5年生がバケツ稲の苗植えを行いました。実りの秋が楽しみです。



< 5月8日 >

気持ちよく晴れたこの日は、運動会練習日和。

- 全体練習 (開会式)
- 全校リレー練習
- 鼓笛練習

みんなで力を合わせて練習に取り組みました。

開会式の練習では、学年の代表として役割がある子ども達が、堂々と取り組んでいました。



< 5月9日 >

- 各学年の練習

どの学年も、趣向を凝らした競技に取り組みます。当日を楽しみにしててください。

運動会は、子ども達が大きく成長する大事な行事です。1位を目指す・勝利を目指すことも大切ですが、自分の目標や役割を果たすことを指導の重点にしています。

『結果だけでなく、過程をほめる』がキーワードです。ご家庭でもご協力をよろしくお願い致します。

### 【来週の予定】

5月12日 (月)	運動会児童係打合せ	5・6年
13日 (火)	ふれあいタイム	(全校リレー練習)
14日 (水)	運動会ミニ予行	
15日 (木)	運動会全体練習	
16日 (金)	運動会準備	5・6年
17日 (土)	運動会	

日々の様子は、  
ホームページで。

「近津小学校」で検索を

来週は、運動会に向けての練習が連日続きます。一人一人が競技・演技・係…をやりきる充実感を味わってほしいと願っています。体調管理等、ご家庭でのご協力もよろしくお願い致します。

< 校長のひとり言 >

5月8日(木)は、おにぎり給食の日でした。下学年を中心に給食の様子を覗いてみると、みんなニコニコでおにぎりを食べていました。

「ぼくのは、枝豆が入っているよ」

「私は焼きたらこ入りです」

愛情たっぷりのおにぎり、近津っ子の元気パワーがチャージできたようです。ご準備、本当にありがとうございました。

いよいよ来週は運動会。しっかりご飯を食べ、元気いっぱい運動会への準備をしてほしいと思います。私も全力で応援します!!

